
令和４年１２月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ４ 年１２月１９日（月）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ３ 時５１分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎２０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 田口 嘉則 

   ・委 員 渡邊 淳子 

   ・委 員 田 隆 

・欠席委員の氏名  ・委 員 宇田川 陽子 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任主事 浪江 大知  ・主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．議席の指定 

 

議 長 

川村教育総務課長 

 

 

岡田教育長 

議席の指定について、説明を求める。 

議席の指定については、松伏町教育委員会会議規則第９条によ

り、「委員の議席は、教育長が決める。」と規定されている旨説

明する。 

 「２番 渡邊淳子教育委員」とする。 

３．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告３件である旨説明する。 

４．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和４年１１月１７日（木）に開催した松伏町教育委員会１１

月定例会の会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

１１月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

５．教育長の報告 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

・松伏町教育委員会・東部教育事務所教育支援担当・学力向上

推進担当学校訪問 

・金杉小学校研究発表会 

・管理職選考結果発表 

・ゴッツ石島バレーボール教室 

・令和３年度 児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課



 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊委員 

川村教育総務課長 

 

田委員 

岡田教育長 

 

 

題に関する調査（文部科学省）の結果から 

長期欠席者について、その他とは何か。 

「病気」、「経済的理由」、「不登校」、新型コロナウイルスの感

染回避」のいずれにも該当しない場合をその他としている。 

学校訪問の指導内容は。 

全ての小・中学校で年１回、東部教育事務所への要請により埼

玉県教育委員会の指導主事が来校し、研究授業等に対する指導を

行っている。 

６．議  事 

 

 

議 長 

 

川村教育総務課長 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第２１号 松伏町立小中学校職員服務規程の一部を改正

する規則について、説明を求める。 

 議案別紙により説明をする。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

 

 

 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長  

田口職務代理 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

渡邊委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

田委員 

鈴木教育文化振興課長 

 

 議案第２２号 令和５年度松伏町一般会計予算のうち教育に

関する事務に係る部分の見積について、説明を求める。 

 議案別紙により説明をする。 

 議案別紙により説明をする。 

教育相談員報酬（会）及び教育支援員報酬（会）の増額分は、

各何名分に相当するか。 

令和４年度、教育相談員は３名おり、３名×３日の９日分の配

置となっており、週５日間のうち２日間、１人勤務の日が存在す

るが、入級児童生徒の増加に対応しきれない場面も出てきたた

め、計１１日分の予算を要求したものである。 

また、教育支援員は１６名おり、令和４年度は１４名が教育支

援員、２名がスクール・サポート・スタッフとなっている。各学

校からの要望を踏まえ、スクール・サポート・スタッフを１名減

員し、教育支援員を１名増員する予算を要求をしたものである。 

B＆G 海洋センタープールのひょう被害について、屋根はこの

ままなのか。 

屋根の修繕について、今年度実施予定である。 

ロッカーの老朽化が目立つ。令和５年度に修繕を予定している

か。 

実施する予定は現時点ではないが、今後、実施したいとは考え

ている。 

湯沢町交流事業の実績は。 

細かな数字は手持ち資料にないが、決裁件数は増えてきてい

る。予算残高の状況も踏まえながら、季節ごとに広報していく予

定である。 

 議 長 

委 員 

議 長 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 



７．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 ・小・中学生コロナワクチン接種率について 

渡邊委員 ・つくば市における部活動の地域移行について 

田委員 ・教科書選定の方法や現状等について 

・給食における黙食の状況と今後の方向性について 

８．その他（報告） 

 

小島主幹 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長  

鈴木教育文化振興課長 

・令和４年１２月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて→令和５年２月定例会は、２月１５日（水）に開催する。 

・令和４年１２月議会定例会一般質問について 

 

・中央公民館空調設備改修工事について 

９．閉  会 議 長 午後３時５１分、閉会を宣言する｡ 

 

  


